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La billetterie pour le concert gratuit de Bob
Sinclar à Avignon ouvre demain midi

C’est ce samedi 27 avril 2024 à partir de 12h sur l’application Shotgun.fr que les premières
places pour le concert gratuit de Bob Sinclar, à Avignon seront disponibles. C’est une première
vague de plus de 3 300 billets qui sera offerte pour cet évènement qui se déroulera le 19 juin,
le  long des remparts de l’Oulle  à  l’occasion du passage de la  flamme olympique dans le
département du Vaucluse.

« On veut que les vauclusiens puissent dire avec cet évènement, j’y étais ! ». C’est par ces mots très
enthousiastes que Dominique Santoni, présidente du Département du Vaucluse a officiellement lancé le
concert de Bob Sinclar à Avignon.
Accompagnée de la  maire  d’Avignon,  Cécile  Helle,  la  présidente  du Conseil  départemental  a  ainsi
annoncé l’ouverture de la billetterie pour le concert gratuit de Bob Sinclar qui se tiendra le mercredi 19
juin 2024, dès 20h30 sur le parking des allées de l’Oulle.

Un évènement par et pour les vauclusiens
Cet évènement est le fruit d’une véritable collaboration entre le Département du Vaucluse et la Ville
d’Avignon qui en plus d’avoir organisé ce concert conjointement, ont partagé de manière équitable le
cout total de cette opération « Avec Cécile, on joue en équipe, il était donc normal dans notre objectif de
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faire rayonner notre territoire que l’on partage à part égale le coût de cet évènement qui s’élève à
190 000€ » tient à souligner Dominique Santoni qui rappelle également que le DJ français mondialement
connu avait très envie de venir à Avignon. « Il a dit oui tout de suite et a fait un effort sur son tarif pour
que nous puissions offrir cet événement aux Vauclusiens ».

3 333 places gratuites seront d’ores et déjà disponibles dès ce samedi 27 avril à 12h sur l’application
shotgun.fr. Il ne sera possible de réserver que 2 places par adresse mail. L’âge minimum pour réserver
une place est de 12 ans et les mineurs de 12 à 17 ans doivent impérativement être accompagnés d’un
adulte.

C’est seulement la première vague de billets qui sera mise à disposition sur les 10 000 places prévues à
l’occasion de ce concert évènement qui viendra célébrer le passage de la flamme olympique au sein du
territoire vauclusien « on avait réellement à cœur de proposer à notre large public un concert qui
rassemble, festif, qualitatif tout en restant en libre accès, donc en gratuité » a insisté Cécile Helle. Deux
autres vagues de 3 333 places, dont les dates n’ont pas été encore dévoilées, seront mises en ligne d’ici
l’événement.

Les allées de l’Oulle en scène principale
C’est sur le parking de l’Oulle, point de stationnement bien connu des avignonnais, que le célèbre DJ
français Bob Sinclar donnera son concert avec une prise des platines dès 21h30. La première partie qui
commencera dès 20h30 sera assurée par le DJ local Meloko, (Guillaume Heredia de son vrai nom)
originaire de Bédoin qui proposera un mix entre sonorités techno et deep house.

https://adequateproduction.fr/artiste/meloko/
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Originaire de Bédoin, c’est le DJ Meloko (alias Guillaume Heredia) qui assurera la première partie
du concert de Bob Sinclar.

D’abord imaginé devant le Palais des Papes où la jauge n’est que de 6 000 places, ce concert se tiendra
finalement sur le terre-plein qui longe les remparts de l’Oulle, face au Rhône « c’est le lieu idéal pour
accueillir les 10 000 personnes en toute sécurité et avec un accès plus simple qui se fera par l’esplanade
des Lavandes, là où le chaudron olympique sera embrasé après le passage de la flamme » précise Cécile
Helle.

Des transports gratuits et un dispositif de adapté
La  partie  logistique  et  organisationnel  de  ce  concert  sera  assurée  par  l’agence  avignonnaise
Effervescence spécialisée dans l’événementiel  et  les  concerts  en plein air  qui  déploiera plus d’une
centaine de personnes dans différents corps de métiers (accueil, sécurité, techniciens etc).
Pour accueillir les 10 000 spectateurs de la meilleure façon possible, certains accès seront modifiés
notamment ceux qui seront aux alentours des allées de l’Oulle afin de permettre la mise en place de la
scène. Le parking sera donc fermé dès le dimanche 16 juin tout comme le pont Daladier qui sera interdit
à la circulation des véhicules (les vélos et les piétons auront un laisser passer) le mercredi à partir de
14h.

A noter que la circulation sera également modifiée avec un passage aux bords des allées de l’oulle fermé
dès 9h du matin dans le sens le Pontet/Courtine puis dans les deux sens à partir de 14h. Le pont de
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l’Europe ne subira aucun changement et demeurera empruntable toute la journée.

Pour ce qui est de l’accessibilité qui sera offerte aux participants du concert, la Ville et le Département
ont souhaité mettre en place des mesures claires qui seront précisées dans le détail à partir du 13 juin
prochain. Ce qui est néanmoins acquis, c’est que plusieurs points de stationnements seront toujours
disponibles et les transports en commun devraient être gratuit « les accès au parking des Italiens et de
l’Ile Piot sont maintenus et l’ensemble des transports seront effectivement gratuits ce jour-là » précise
Dominique Santoni. Par ailleurs, la SNCF devrait également programmer des trains plus tard le soir du
concert, sur le modèle de ce qui va être mis en place à l’occasion du prochain festival, afin que les
usagers du TER puissent rentrer plus tardivement.

Infos pratiques : Concert Bob Sinclar. Mercredi 19 juin 2024, à parti de 20h30. Parking des allées de
l’Oulle, Boulevard de l’Oulle. 1ère vague de billets gratuits disponibles dès le samedi 27 avril, 12h sur
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l’application Shotgun.fr  

« Meilleurs voeux, meilleurs jeux » pour le
Conseil départemental de Vaucluse

https://shotgun.live/fr
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« Meilleurs voeux, meilleurs jeux ! » : la présidente du Conseil Départemental souhaite une
année olympique à tous les Vauclusiens

C’est dans le Gymnase du Calavon à Cabrières d’Avignon que Dominique Santoni a adressé ses voeux à la
population, un gymnase accueillant, chaleureux, haut en couleurs pour une soirée conviviale.
« Ce choix du lieu n’est pas anodin, le sport est une compétence qui nous tient à coeur sur ce formidable
terrain de jeu qu’est le Vaucluse » lance la présidente de l’exécutif. « Nous sommes officiellement entrés
dans  l’année  olympique,  en  présence  notamment  ce  soir  de  Michaël  Guigou,  l’aptésien  champion
olympique de handball et nous allons pouvoir promouvoir les pratiques sportives et fédérer autour des
valeurs du sport (l’engagement, l’effort, le collectif, le courage et l’amour du maillot) avant le passage de
la flamme olympique, le 19 juin en Vaucluse ».

Elle ajoute : « Ces valeurs peuvent s’appliquer à toutes les forces vives du département : les talents
locaux, les chefs d’entreprises, le monde économique ». Et elle évoque l’ambition du Vaucluse : « Malgré
un contexte international et géopolitique lourd, notre gestion rigoureuse des finances nous permet de
poursuivre nos investissements, 120M€ par an pendant notre mandature, jusqu’en 2028 ».

Cet argent va servir au nouveau « Schéma d’Autonomie » puisque, dit-elle,  » Le choix de vieillir chez soi
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est  celui  de la très grande majorité des séniors.  Nous travaillons donc à accompagner les EHPAD
(Etablissement d’hébergement pour personnes âgées dépendantes, ex-maisons de retraite) dans leur
mutation en établissements médicalisés. Elle évoque aussi le « Réseau Départemental de Santé : « 8
médecins généralistes ont déjà été recrutés et salariés par le Département, 3 centres de santé ont ouvert
(à Avignon, Cadenet, Apt) permettant à 10 000 vauclusiens de bénéficier de consultations. Plus de 1000
d’entre  eux  ont  retrouvé  un  médecin  traitant  et  nous  allons  lancer  un  bus  médical  itinérant  qui
quadrillera les territoires ruraux ».

© DR

Dominique Santoni continue son discours en prônant la préservation de l’unité du Vaucluse. « Je suis
attachée à un équilibre harmonieux entre le rural et l’urbain, il n’y a pas un Vaucluse des villes contre un
Vaucluse des campagnes, il n’y en a qu’un, riche de sa diversité. C’est la raison pour laquelle nous
accompagnons TOUTES les communes dans leur développement d’ailleurs, 41 ont été aidées l’an dernier
pour  77  projets.  »  Des  projets  d’aménagement  routier  aussi  sont  en  cours  d’exécution,  comme le
Carrefour de Bonpas, noeud entre l’autoroute A7, la Nationale 7 et la départemental 900 qui est un
véritable point  de blocage,  impactant le  quotidien de nos concitoyens et  de notre économie,  ou le
contournement d’Orange ».
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Dernier thème abordé par Dominique Santoni dans son discours court, clair et ‘punchy’ : « Deux valeurs
doivent nous rassembler cette année 2024, l’unité et la fierté ». Elle développe : « Soyons solidaires au-
delà des clivages artificiels, continuons à travailler ensemble sans nous invectiver, sans nourrir des
oppositions stériles ou factices. Jouons collectif dans la même équipe, avec le même maillot, celui du
Vaucluse. Cette année, au Salon de l’Agriculture à Paris, nous serons le 2ème département de France le
mieux représenté, c’est dire notre soutien aux paysans, vignerons et producteurs. Nous avons Cheval
Passion la semaine prochaine, la Grande Fête des Véloroutes (152km en Vaucluse) à Loriol-du-Comtat en
avril, le « Semi-Marathon des 3C » (Caderousse-Châteauneuf-Courthézon) au printemps ».

Dominique  Santoni  conclut  avec  fougue  :  «  Le  Vaucluse  se  prend  aux  Jeux,  puisque  nombre  de
communes, de bénévoles, de clubs, d’associations, de concitoyens seront nos ambassadeurs cette année
lors du passage de la flamme d’Apt à Avignon en passant par Rustrel, l’Isle-sur-la-Sorgue, le Ventoux, le
Théâtre  antique  d’Orange.  Eux  qui  prônent  les  valeurs  cardinales  de  l’olympisme  :  le  respect,  la
détermination, la solidarité, le courage et l’excellence. Bonne année, meilleurs jeux, meilleurs voeux et
une forme olympique à tous les Vauclusiens! »

« Un budget ambitieux et équilibré »

Le budget primitif  2020 de Vaucluse avec ses 673,4 M€ vient d’être voté  par l’assemblée
départementale.

«Un budget ambitieux et équilibré », ainsi le qualifie Jean-Baptiste Blanc, le grand argentier
de l’hémicycle. « Dans un contexte budgétaire préoccupant et incertain avec la suppression
progressive de la taxe d’habitation, le département met en œuvre une gestion rigoureuse de
ses dépenses tout en respectant ses missions auprès des habitants (aide sociale, collèges,
routes…), en améliorant leur qualité de vie et en préservant l’ensemble des politiques de
solidarité humaine et territoriale ».

A titre d’exemple, « le département de Vaucluse bénéficie d’une fiscalité nettement plus
basse que ses voisins, avec un taux de taxe foncière inchangé de 15,13% en 2019. Il arrive
troisième dans le classement le plus bas des 21 départements de la même strate (24,65% de
l’autre côté du Rhône, dans le Gard par exemple) » poursuit Jean-Baptiste Blanc avant de
faire le tour des grands postes de dépenses : 188M€ pour le social, dont 103,5 pour le RSA
(Revenu de solidarité active). Son coût a été multiplié par 10 depuis 2009 dans le Vaucluse,
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6e département le plus pauvre de France. 111M€ pour l’insertion. La masse salariale des 2
207 agents du Conseil départemental s’élève à 128,9M€. Même s’ils sont moins nombreux
(2 318 en 2014, à l’arrivée de la nouvelle majorité) avec l’amélioration des salaires, ils sont
mieux rémunérés. De fait la dépense augmente mécaniquement de +1,5%. Le SDIS (Service
départemental d’incendie et de secours) est doté d’une subvention de 33,6 M€, les collèges
de 11,4 M€.

■ Côté investissements, le Département ne faiblit pas

Voilà pour le fonctionnement. Côté investissements, le Département ne faiblit pas : 131M€, dont 42,9M€
pour  la  voirie,  31M€  pour  l’aménagement  et  le  développement  du  territoire  et  24  M€  pour  le
remboursement  de  la  dette.  Quant  à  l’impact  du  transfert  par  l’Etat  des  dépenses  d’allocations
individuelles de soli- darité, entre 2009 et 2020, il représente 566,4M€ en 11 ans, « C’est- à-
dire plus d’un demi-milliard d’euros » constate, atterrén Jean- Baptiste Blanc.

Après cette présentation détaillée, place aux réactions des élus. A commencer par l’écologiste Sylvie
Fabre qui dénonce une « politique de trop petits pas dans le domaine de l’environnement avec un budget
de seulement 3M€ pour 2020 ». André Castelli, du Front de Gauche, insiste sur « le désengagement
régulier de l’Etat, notamment dans le secteur social comme le RSA. C’est un abandon de la solidarité qui
ne permet plus de prendre en compte la détresse de milliers de Vauclusiens ». Le socialiste Jean-François
Lovisolo, rend surtout hommage aux agents du département venus porter assis- tance aux riverains
d’Apt, Pertuis et La Tour d’Aigues, lors des inondations de début décembre. A l’adresse de Maurice
Chabert, le président du Conseil départemental, il déclare : « Vous n’êtes pas le Bon Dieu, mais vous
pouvez  aider.  Vous  êtes  le  garant  du  service  public  de  proximité,  vous  ne vous  attachez  pas
seulement à des valeurs comptables d’équilibre, mais à l’aspect humain ».

Côté Rassemblement national, Hervé de Lépinau affirme que « l’on assiste aux obsèques du départe-
ment. Chaque année, la caisse à outils de l’Etat se réduit comme peau de chagrin. Stop aux larmes de
crocodile. En 2017, vous avez voté pour celui qui amène les collectivités locales chez l’équarrisseur.
Depuis, vous cautionnez une succession de renoncements ». Même son de cloche pour Yann Bompard
(Ligue du Sud) : « On assiste à un désir d’euthanasie de la part du gouver- nement ».

Finalement, le projet de budget primitif 2020 sera voté  (malgré  5 voix contre et 13 abstentions), y
compris par le macroniste Sylvain Iordanov qui, pourtant, l’a qualifié  de « sans ambition » et par la
socialiste Darida Belaïdi qui, elle, l’a trouvé « ambitieux et sain » et qui a conclu : « Au-delà des chiffres
et des graphiques, il y a de vrais gens. Et la solidarité est le seul patrimoine de ceux qui n’ont rien ».

Andrée Brunetti
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